

# El piloto ilicitano José Palau, en buen momento

El domingo anterior se celebró en Denia la «VIII Subida a les Planes», registrándose una masiva participación de vehículos, por el carácter importante de esta prueba automovilística.

Tomaron la salida 65 corredores de distintas categorías, entre los que se encontraba el piloto ilicitano José Palau del equipo TMC, quien tuvo una brillante ascensión. En la prueba de entrenamiento marcaba el 12 scratch, situándose por delante de sus oponentes en el Grupo 2 y División 6.

La ascensión fue muy rápida, rodándose a una media de 95 kms/hora y en la segunda subida se marcó una velocidad superior (105 k/h). El piloto ilicitano consiguió al final una excelente clasificación, situándose en el puesto 13 Scratch, 2º de la División VI y 3º en el Grupo II.



*Palau Sánchez, equipo ilicitano de rallyes.*